

Helmut-Hartweg-Fonds: Jahresbericht 2018

Auftrag

Die SAMW gewährt durch die Mittel des Helmut-Hartweg-Fonds Ärztinnen und Ärzten personenbezogene Stipendien für ihre wissenschaftliche Weiterbildung im Gebiet der medizinischen Radiologie. Die Stipendien ermöglichen jungen Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftlern, die eine akademische Laufbahn in der Schweiz einschlagen wollen, einen Forschungsaufenthalt im Ausland, wo sie ihre Kenntnisse vertiefen und ihr wissenschaftliches Profil verbessern können.

Mitglieder

Prof. Martin Schwab, Zürich (SAMW, Präsident)
Prof. Angelika Bischof Delaloye, Zürich
Prof. Rahel Kubik, Baden
Prof. Urs Lütolf, Winterthur
Prof. Elmar Merkle, Basel
Prof. Osman Ratib, Genève
Dr. Myriam Tapernoux, Bern (SAMW, ex officio)

Aktivitäten 2018

Wegen der schlechten Börsenlage erfolgte im Jahr 2018 keine Ausschreibung für Stipendien aus dem Helmut-Hartweg-Fonds.

Ausblick 2019

Die nächste Ausschreibung für Gesuche erfolgt frühestens 2020.

Myriam Tapernoux